



CARLTON GROUP

9 Pièces

180 m²

Réf. 900

40 000 €

Valbonne

Maison à louer (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Plongez dans le charme captivant de cette remarquable propriété de campagne, nichée dans son propre sanctuaire isolé à Valbonne, à seulement 20 minutes en voiture du littoral à couper le souffle. Avec sa grandeur impressionnante, la résidence principale offre neuf chambres luxueuses et un air d'élégance historique. Entrez dans la magnifique cour, où les intérieurs raffinés vous transportent dans une époque révolue. S'étendant sur plus de 18 hectares, le parc privé qui entoure le domaine est un paradis de beauté naturelle. Les jardins soigneusement aménagés, agrémentés de terrasses, et les ...

Immerse yourself in the captivating charm of this remarkable country estate, and the former childhood holiday home of President Kennedy, tucked away within its own secluded sanctuary in Valbonne, just a short 20-minute drive from the breathtaking coastline. The grandeur of the main residence is truly awe-inspiring, boasting nine luxurious bedrooms and exuding an air of historical elegance. Step into the magnificent court, where refined interiors transport you to a bygone era. Spanning over 18 hectares, the private park surrounding the estate is a paradise of natural beauty. Delight in the ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

